
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento

 

Audiência Pública em Ribeirão Preto 

Região Administrativa de Ribeirão Preto

Local: Câmara Municipal

Início:  10:30h Término:

 

 

Autoridades Públicas Presentes:

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e 

Osvaldo Verginio – PSD,

 

Demais Deputados Estaduais

Welson Gasparini - PSDB

 

Demais Autoridades P

Maurício Gaparini (Presidente da Câmara Municipal de Ribeirão Preto)

 

 

Principais prioridade

1º Educação - 30 votos

2º Cultura - 28 votos 

3ª Saúde - 21 votos 

 

Total de votantes: 62 

 

 

 

 

 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 

recursos do Orçamento do Estado para 2015

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento

Audiência Pública em Ribeirão Preto – 16/05/2014

Região Administrativa de Ribeirão Preto

 

Câmara Municipal de Ribeirão Preto 

Término: 12:15h  

Autoridades Públicas Presentes: 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento:

PSD, Beth Sahão – PT e Francisco Campos Tito 

Estaduais:  

PSDB 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa:

(Presidente da Câmara Municipal de Ribeirão Preto)

rioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária

 

votos 

 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 

do Orçamento do Estado para 2015 em sua Região. 
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16/05/2014 

Região Administrativa de Ribeirão Preto 

Planejamento: 

Francisco Campos Tito - PT 

:  

(Presidente da Câmara Municipal de Ribeirão Preto) 

na plenária:* 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 
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Sugestões Apresentadas 

 

Total de cidadãos presentes: 75 

Sugestões apresentadas: 19 

 

Nome: Fausto Ribeiro 
Representando a entidade/organização: Fórum do Interior de Cultura 
Áreas: cultura 
 
Sugestão 

Destinação de R$ 100 milhões para o Programa de Ação 
Cultural - Proac editais. 

 

Nome: Mirian Fontana 
Representando a entidade/organização: Diretora do grupo Fora do 
Sério 
Áreas: cultura 
 
Sugestão 

Interiorização dos recursos destinados para a cultura; 
destinação de R$ 100 milhões para o Programa de Ação 
Cultural (Proac editais) no orçamento de 2015. 

 

Nome: Flávio Gonçalves Racy 
Representando a entidade/organização: Companhia a DitaCuja 
Áreas: Cultura 
 
Sugestão 

Incentivo à cultura paulista por meio do aporte financeiro de R$ 
100 milhões para o Programa de Ação Cultural (Proac editais). 

 

Nome: Silvia Diogo (Coordenadora) 
Representando a entidade/organização: ONG Casa da Mulher 
Áreas: Políticas para as mulheres 
 
Sugestão 

Sugere-se: 1) criação de políticas públicas efetivas contra a 
violência à mulher; 2) moradia e aluguel social para as 
mulheres agredidas; 3) construção de casas para mulheres em 
estado de vulnerabilidade; e 4) construção do centro de 
referência à mulher. 

 

Nome: Espiridião Souza Silva (Vice-Presidente) 
Representando a entidade/organização: Comissão Regional do Iamspe 
Áreas: funcionalismo 
 
Sugestão 

Melhorias para o Iamspe. No interior, o funcionalismo público 
não conta com boa infraestrutura do Iamspe; solicita-se mais 
verbas para o Instituto de Assistência Médica ao Servidor 
Público Estadual; solicita-se a contrapartida dos 2% do Governo 
no financiamento da saúde do servidor. 
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Nome: Antônio José Dechechi 
Representando a entidade/organização: Diretor regional do Sindicato 
dos Servidores da Saúde - SindSaúde -SP 
Áreas: funcionalismo, saúde e segurança pública 
 
Sugestão 

Cumprimento dos acordos do Estado com os servidores e 
destinar parte do orçamento para a reposição salarial dos 
trabalhadores estaduais da saúde, regidos pela lei 
complementar nº 1080 e 1157; reposição salarial real dos 
trabalhadores da saúde. Trabalhadores sob regime autárquico 
devem ter possibilidade de opção de redução da jornada de 
trabalho. Encaminhamento de Projeto de Lei para pagar os 
direitos trabalhistas sobre o prêmio de incentivo da saúde 
estadual. Aumento do vale alimentação de R$ 8,00 para R$ 
31,00. Fim da terceirização na saúde; mais investimentos na 
área de Segurança Pública; implantação de restaurante popular 
no Hospital das Clínicas de Ribeirão Preto. 

 
Nome: Luciana A. Rodrigues (Presidente) 
Representando a entidade/organização: Conselho Municipal de Cultura 
de Ribeirão Preto 
Áreas: cultura 
 
Sugestão 

Solicita destinação 1,5 % do orçamento estadual para a 
Secretaria de Estado da Cultura; destinação de 10% da verba 
da Secretaria de Estado da Cultura para o Fundo Estadual de 
Cultura, a fim de atender os produtores mais necessitados. 

 
Nome: Raquel Fogaça (Delegada) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
da Saúde - Sindsaúde 
Áreas: saúde 
Sugestão Recursos para construção do centro de convivência infantil no 

Hospital das Clínicas de Ribeirão Preto.  
 
Nome: Valdomiro da Silva Santos 
Representando a entidade/organização: Servidores do Hospital das 
Clínicas de Ribeirão Preto 
Áreas: funcionalismo 
Sugestão Aumento do salário dos servidores da Secretaria da Saúde.  

 
Nome: Maria Silvia Roque (Presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação de Moradores do 
Complexo do Mirante 
Áreas: segurança pública, educação, saúde, esporte e lazer 
 
Sugestão 

Investimento em Segurança Pública; aumento do contingente 
policial e pessoal administrativo; melhoria das viaturas e 
infraestrutura do quartel; solicita-se a instalação de câmeras de 
segurança nas vias públicas com monitoramento da Polícia 
Militar; solicita-se também aumento de escolas na região, 
postos de saúde, creches e áreas de lazer; solicita-se a 
urbanização do Morro do Pico com equipamentos esportivos: 
pista de caminhada, skates, ciclismo e teatro de arena.   
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Nome: Paulo César Perreira de Oliveira 
Representando a entidade/organização: Fórum da Cultura 
Áreas: cultura 
 
Sugestão 

Democratizar a gestão do fórum da cultura da Secretaria do 
Estado; investimento na cultura negra; investimento na cultura 
negra do interior do Estado de São Paulo. 

 

Nome: Emílio Campos Costal (Presidente) 
Representando a entidade/organização: Diretório estudantil da FATEC 
Unidade Mococa. 
Áreas: educação e agricultura 
 
Sugestão 

Solicita-se R$ 3.216.000,00 em bolsa estudantil para 
permanência dos estudantes na Fatec. Bolsa de R$ 400,00 aos 
estudantes; solicita-se contratação de mais servidores para a 
FATEC; mais atenção do governo à pesquisa e extensão rural; 
aumentar o número de pesquisadores, extensionistas e verba 
para pesquisa; aumentar o aporte financeiro na APTA e CATI. 

 

Nome: Edson Arantes de Oliveira 
Representando a entidade/organização: Associação de moradores do 
Complexo do Mirante 
Áreas: infraestreutura 
 
Sugestão 

Investimento no Complexo do Mirante: Saúde, habitação, 
saneamento, educação, segurança, lazer e Cultura. 

 

Nome: Adria Maria Bezerra Ferreira 
Representando a entidade/organização: Presidente do Conselho 
Municipal do Direitos da Mulher 
Áreas: políticas para mulheres e saúde  
 
Sugestão 

Aumento da dotação orçamentária para 2015 para políticas 
públicas destinadas às mulheres vítimas de violência doméstica; 
maior capacitação dos educadores na área dos direitos da 
mulher e incorporação na grade curricular sobre direitos da 
mulher; solicita-se a criação de cursos profissionalizantes para 
as mulheres; solicita-se moradia para as mulheres vítimas de 
violência; solicita-se investimento em hospitais com 
especialidades para as mulheres. 
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Nome: Vanda Silva Lisboa (Delegada) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
da Saúde - SindSaúde  
Áreas: habitação, funcionalismo e saúde 
 
Sugestão 

Solicita-se lei específica direcionada às mulheres, “chefes de 
família”, para simplificar a documentação na aquisição da casa 
própria pelo programa “Casa Paulista”; solicita-se aumento real 
no salário dos trabalhadores da saúde e também no vale 
refeição (e que não seja descontado o vale-refeição durante a 
licença-saúde); solicita-se a inclusão dos funcionários do regime 
CLT no atendimento do Iamspe e também a inclusão dos 
agregados filhos e netos (sem limite de idade). 

 

Nome: Léo Oliveira, André Luiz da Silva e Genivaldo Gomes (Vereadores) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ribeirão 
Preto 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 

Sugere-se a implementação do Projeto Bom Prato no Hospital 
das Clínicas da Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto. (ofício 
03/14). 

 

Nome: Pedro Cássio de Jesus Santos (Vereador e Presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Cajuru 
Áreas: desenvolvimento regional 
 
Sugestão 

Solicita-se recursos financeiros , bem como bens móveis, quais 
sejam veículos leves, pesados e ambulâncias, para o município 
de Cajuru (ofício especial). 

 

Nome: Gilmar Donizeti Stropa e Waldirene Liporini I. Ferreira (Vereadores) 
Representando a entidade/organização: Câmara de Municipal de Pontal 
Áreas: desenvolvimento regional 
 
Sugestão 

Solicita-se aquisição de caminhão pipa (ofício G.P. nº 
54/2014/b.a.m.s.); solicita-se verba para ampliação do velório 
municipal da cidade (ofício G.P. nº 56/2014/b.a.m.s.); 
construção de praça no bairro de Campos Elíseos (ofício G.P. nº 
60/2014/b.a.m.s.); solicita-se verba para obras de 
infraestrutura na cidade (ofício G.P. nº 61/2014/b.a.m.s.); 
solicita-se verba para reconstrução do muro do cemitério 
municipal (ofício G.P. nº 55/2014/b.a.m.s.); solicita-se 
destinação de verba para a construção de uma pista de skate 
em nossa cidade (ofício G.P. nº 57/2014/b.a.m.s.); solicita-se a 
destinação de verba para a instalação de semáforos em vários 
cruzamentos do município de Pontal (ofício G.P. nº 
58/2014/b.a.m.s.); solicita-se verba para a reforma e cobertura 
da quadra poliesportiva do bairro Campos Elíseos (ofício G.P. nº 
59/2014/b.a.m.s.); solicita-se verba para a construção de uma 
clínica de reabilitação para dependentes químicos no município 
de Pontal (ofício G.P. nº 62/2014/b.a.m.s.). 
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Nome: Antônio Geraldo Aníbal (Vereador e Presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Cravinhos 
Áreas: transporte e habitação 
 
Sugestão 

Solicita-se R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais) para a 
construção de Via Marginal à Rodovia Anhanguera em toda 
extensão, dentro do perímetro urbano (ofício especial –AGA); 
solicita-se a construção de casas populares para o Município de 
Cravinhos pela Companhia de Desenvolvimento Habitacional 
Urbano – CDHU (ofício especial – AGA – 2). 

 

 

 


